



## Umweltpolitik der HEISMANN Drehtechnik GmbH

Der Zweck des Unternehmens HEISMANN ist es, einen Mehrwert für die Gesellschaft zu erbringen. Dieser besteht im Kern aus der Herstellung von Präzisionsdrehteilen, die für unseren Kunden einen Nutzen bringen. Dabei entstehen Belastungen der Umwelt. Wir sind für die Auswirkungen unseres Handelns und damit für die Umweltbelastungen verantwortlich. Für uns ist es selbstverständlich, dass wir die gesellschaftliche Verantwortung übernehmen und die Umweltbelastungen bestmöglich reduzieren.

**Unser erklärtes Ziel ist es Nachhaltigkeit zum Wettbewerbsvorteil zu machen**

Wir sind der Überzeugung, dass die Gesellschaft kurz- bis mittelfristig Wege finden kann und wird, um die Ziele der Nachhaltigkeit mit den Zielen der Wirtschaftlichkeit zu vereinen. Wir haben uns zur Aufgabe gemacht unseren Beitrag dazu zu leisten und umfassende Entwicklungsinitiativen zur Steigerung unserer Nachhaltigkeit unter Berücksichtigung wirtschaftlicher Aspekte umzusetzen. Zur Sicherstellung eines systematischen, kontinuierlichen Verbesserungsprozess führen wir ein Umweltmanagementsystem nach ISO 14001 ein.

**Mit der Einführung eines Umweltmanagementsystems nach ISO 14001 verpflichten wir uns:**

- Umweltbelastungen und Umweltschäden durch Emissionen vermeiden
- Roh- und Betriebsstoffe so ressourcenschonend wie möglich einzusetzen
- Investitionen unter Berücksichtigung der Umweltaspekte zu tätigen
- auf unsere Lieferanten und Dienstleister entsprechend unserer Umweltziele einzuwirken
- das Umweltbewusstsein in der Belegschaft zu entwickeln und zu fördern
- auf eventuelle Notfälle vorbereitet zu sein, auch wenn wir alles tun um diese zu verhindern
- alle bindenden Verpflichtungen, nicht nur diejenigen, die aus Gesetzen resultieren, einzuhalten
- unser Umweltverhalten und damit das Umweltmanagementsystem und seine Leistung fortlaufend zu überprüfen und zu verbessern

**Für die wirtschaftliche Verwirklichung der Umweltpolitik stellen wir alle erforderlichen Ressourcen zur Verfügung.**

Die Geschäftsführung und das Managementteam bekennen sich dazu, diese Politik als Grundlage für Ziele, Maßnahmen, Entscheidungen und Investitionen zu berücksichtigen.